

Continúa siendo el mayor centro logístico del país

Estado de México, listo para competir en el nuevo entorno económico global: Del Mazo

El Gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, señaló que los avances en infraestructura han permitido que la entidad se consolide como el mayor centro logístico del país, lo que también le abre paso para que compita en el nuevo entorno económico global.

Durante su Cuarto Informe de Resultados, Del Mazo Maza expresó que: "En el Estado de México nos preparamos para competir en el nuevo entorno económico global, consolidándonos como el mayor centro logístico del país, atrayendo inversiones y generando empleos".

Afirmó que esto no sería posible sin el apoyo del Gobierno federal, e hizo un reconocimiento al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. "Reconocemos al presidente de la República por dar al desarrollo de infraestructura un carácter social, para impulsar oportunidades y bienestar", afirmó.

Añadió que tres de los proyectos más importantes del Gobierno de México se encuentran en territorio mexiquense: el Aeropuerto Internacional "Felipe Ángeles", la ampliación del Tren Suburbano hasta esta terminal aérea, además del Tren Interurbano México-Toluca.

El titular del Ejecutivo estatal dio a conocer que en cuatro años se han realizado 430 obras de construcción y mantenimiento carretero y vial, entre las que destacan la autopis-

ta Toluca-Naucaupan, la ampliación de la autopista Toluca-Zitácuaro, el Boulevard Sor Juana Inés de la Cruz, en Metepec, la Viabilidad de la Barranca a Palma Criolla en Huixquilucan, la conexión Las Torres-Boulevard Aeropuerto, la conexión Arco Norte y el Distribuidor Mario Colín en Tlalnepantla.

Respecto al transporte masivo, el mandatario estatal señaló que el Mexibús y el Mexicable transportan diariamente a más de 420,000 pasajeros, recordó que entró en operación la Línea IV del Mexibús, que conecta con las líneas I y II de este sistema de transporte, con el Mexicable y con la estación Indios Verdes en la Ciudad de México.

En materia de inversiones, se fortalecieron las condiciones de apertura de negocios mediante la puesta en marcha de la Evaluación de Impacto Estatal, dirigida a proyectos de alto impacto como desarrollos inmobiliarios, parques industriales y centros comerciales.

"En lo que va de la administración, hemos captado más de 220,000 millones de pesos en inversiones, y este año, se han presentado proyectos de inversión por 106,000 millones de pesos adicionales.

"En materia de inversión extranjera, hemos captado el siete por ciento del total nacional consolidándonos como el tercer receptor de proyectos internacionales", afirmó.

El Gobernador señaló que la administración estatal -junto con Nacional Financiera-, destinó créditos superiores a los 1,650 millones de pesos, gracias a lo cual más de 730 empresas mantuvieron sus operaciones salvaguardando más de 20,000 empleos.

Agregó que más de 60,000 mexiquenses han obtenido un crédito para iniciar o profesionalizar su negocio, de los cuales 7 de cada 10 han sido para mujeres.

Además, en la entidad se realizaron 206 Ferias de Empleo, gracias a lo cual, más de 55,000 mexiquenses encontraron una fuente de trabajo.

Respecto al campo, el Gobernador del Estado de México indicó que, durante sus cuatro años de gobierno, se han invertido casi 5,000 millones de pesos en insumos y equipamiento, como fertilizantes, semilla mejorada y tractores, por mencionar algunos.

Señaló que el programa de Tarjeta para el campo mexiquense llegó a 53,000 pequeños productores de maíz, y recordó que la entidad continúa siendo líder en la producción de flor a nivel nacional y ocupa el tercer lugar en producción de aguacate.

Referente a la producción agropecuaria, durante el primer cuatrimestre de 2021, ésta tuvo un incremento de 2 por ciento, las exportaciones alcanzaron un valor de casi 15,000 millo-



Infraestructura, transporte y empleos registraron avances en el Edomex. Es el tercer receptor de proyectos internacionales y 7 de cada 10 créditos para iniciar o mejorar un negocio han sido para mujeres, informó Del Mazo. FOTO: ESPECIAL

nes de pesos, considerado el más alto en 29 años; y en cuatro años, los empleos de este sector crecieron casi 30 por ciento.

En materia de justicia, entraron en operación los Tribunales Laborales y el Centro de Conciliación Laboral, con lo que la entidad se convirtió en el primer estado en concluir la primera fase de aplicación de la nueva Reforma Laboral. Además, por noveno año consecutivo, el Edomex ocupó el primer lugar en el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal de las Entidades Federativas.

Por lo anterior, esta entidad obtuvo el mayor número de incrementos en la calificación de la deuda a lo cual contribuyó el manejo responsable de las finanzas, la contención del gasto y la disminución del servicio de la deuda, Fitch Ratings mejoró la calificación de largo plazo del Estado de México pasando de 'AA', a 'AA+', con perspectiva estable.